



Aufruf an Jugendliche weltweit ihre Bilder einzusenden für den 21. Internationalen Peace Pals Malwettbewerb & Kunstausstellung

2018 Thema: **Lebendiger Friede**

Dieses Jahr arbeiten wir mit [Living Peace International](#) zusammen, einer Organisation, die 2011 in Ägypten von Carlos Palma gegründet wurde. Living Peace International arbeitet für eine Kultur des Friedens, denn nur diese respektiert und beantwortet die grundlegenden Fragen eines jeden von uns auf unserer Reise zum universellen Frieden.



Die Bilder können gezeichnet oder gemalt werden. Sie sollen ausdrücken, was Ihr macht, um täglich Frieden zu leben und was „lebendiger Friede“ für Euch bedeutet. Lebendiger Friede ist eine Art zu leben bei der wir uns gegenseitig respektieren und gern haben obwohl wir alle ganz unterschiedlich sind. Auf jedem Bild müssen die universellen Friedensworte „Möge Friede auf Erden sein“ stehen.

Auf jedem Bild MUSS die Botschaft *„Möge Friede auf Erden sein“* in Deutsch oder Eurer Muttersprache geschrieben werden. Alle eingereichten Bilder müssen von den Kindern selbst gemalt worden sein. Auch die Worte *„Möge Friede auf Erden sein“* muss der Künstler/ die Künstlerin selbst geschrieben haben. Alle Bilder müssen von Euch selbst gemalt oder gezeichnet sein, egal ob auf Papier oder Karton. Ihr könnt Eure fertigen Bilder hochladen oder per Post an uns senden. **Abgabetermin ist 30. Juni 2018**



Vier Alterskategorien – Ein Bild pro Kind

- Alterskategorie eins: 5 – 7 Jahre
- Alterskategorie zwei: 8 – 10 Jahre
- Alterskategorie drei: 11 – 13 Jahre
- Alterskategorie vier: 14 – 16 Jahre

Regeln und Teilnahmebedingungen

- Größe: Längs- oder Querformat
- 13 x 18 cm

Preise für die Gewinner/innen

- Erster Preis ~ Ein 2 m hoher weißer Friedenspfahl
- Zweiter Preis ~ Ein 43 cm hoher Friedenspfahl
- Dritter Preis ~ Ein 20 cm hoher Friedenspfahl
- Finalisten ~ Teilnehmerurkunden und kleine Preise

Anleitung Anmeldung Fragen? kontaktiere uns

